

Der Pakt mit dem Teufel

Von Juju86

Kapitel 2: Sebastian Michaelis

"Du hast mich gerufen? Wenn du es wirklich willst ist es nicht mehr wieder gut zu machen."

"Bitte hilf mir!", es kam eine große schwarze Gestalt auf mich zu.

"Es ist nicht rückgängig zu machen und als Preis dafür wenn du deine Rache vollbracht hast bekomme ich deine Seele.", ich überlege kurz und willigte den Vertrag ein.

"Ich befehle es dir töte sie und hol uns hier raus.", ich schaute Ash an doch er schien etwas erschrocken zu sein.

"Jessie... D-dein Auge...", ich schaute ihn nur etwas verwirrt an. Der Mann den ich gerufen hatte reichte mir einen kleinen Taschenspiegel, mein linkes Auge hatte ein komisches Zeichen bekommen.

"Das ist das Siegel des Teufels."

"Warum ausgerechnet im Auge?!"

"Je auffälliger das Siegel am Körper des 'Opfers' platziert ist desto stärker ist der Vertrag geprägt!", ich musterte den Mann von Kopf bis Fuß bis mir schließlich einfiel das ich noch gar nicht wusste wie er hieß.

"OK, ich bin Jessie und wer bist du?"

"Sebastian Michaelis und ich bin ein teuflisch guter Butler!"

"Butler? Und was mache ich jetzt mit meinem Auge? So kann ich nicht zu James und Mauzi!", er holte etwas aus seiner Tasche hervor und band mir es mir um den Kopf.

"Eine Augenklappe? Toll jetzt bin ich Jessie die Piratin von Team Rocket!", es war ungewohnt nur noch mit einem Auge sehen zu können.

"Wo wohnt ihr eigentlich, junge Herrin?", ich schaute ihn beschämt an. Wir hatten kein richtiges zuhause, meistens schliefen wir in einer viel zu kleinen Höhle, in einer alten Hütte oder in einer Notsituation im pokecenter. Das pokecenter kam nur in Frage

wenn ein Sturm wütete oder unsere Pokemon krank waren.

"Naja weißt du... Ähm... Es ist so dass ich ja bei Team Rocket arbeite und wir kein richtiges zuhause haben...", er schaute mich nur gleichgültig an.

"Ich würde vorschlagen dass wir zuerst James und Mauzi suchen sollten."

"Wie sehen die beiden aus?", ich zeigte ihm ein Bild von ihnen. Er nahm es an sich und rannte los, ich hörte nur noch ein "Warten sie hier junge Herrin!" Nach einer gefühlten Ewigkeit hörte ich Mauzi schon von weiten meckern, Ich stand mit dem Rücken zu ihnen.

"Jessie wir haben uns schon Sorgen gemacht!", ich merkte wie er meine Hand nahm und mich versuchte zu sich zu ziehen doch ich hielt dagegen.

"junge Herrin wie lange wollt ihr ihnen ihr Gesicht noch verwehren? Irgendwann sehen sie es ja doch oder wollen Sie dass ich ihnen eine Tüte besorge?", ich winkte ab und drehte mich genervt zu ihnen um und ich merkte wie sich die Blicke von James und Mauzi in mein Gesicht einbrannten.

"Jessie w-was ist mit deinem a-auge passiert?"

"Das kann ich euch vielleicht erklären! Meine junge Herrin war in der Unterwelt eine gefangene, sie hat mich gerufen und ich habe sie gerettet. Und von diesem Tag an stehe ich in ihrem Dienste.", ich sah Mauzi und James die Verwirrung regelrecht an, ich nahm die Augenklappe ab und öffnete mein Auge.

"W-was ist das Jessie?"

"Das Zeichen des Teufels...", ich sah entsetzen in ihren Augen aber irgendwie auch ein Hauch von Erleichterung.

"Ich habe mal eine Frage an dich! Jessie hatte mir erzählt das sie 2 Shinigamis besucht und ihr erzählt hatten das sie bald sterben muss. Muss sie das jetzt immer noch?", Sebastian legte nachdenklich die Hand ans Kinn.

"Eigentlich nicht da mir ja ihre Seele zusteht, sie hat sie an mich verkauft und somit stehe ich solange in ihrem Dienste bis sie ihre Rache erfüllt hat, keine Lust mehr auf Rache versprüht oder den Vertrag bereut und auflösen möchte. Aber solange sie ihre Rache noch nicht vollbracht hat wird sie ihre Seele noch behalten.", James fing an zu grinsen und nahm mich in den Arm. Währenddessen bei den beiden Shinigamis.

"Wegen dir haben wir sie verloren, nur weil du mal wieder eine Pause machen wolltest!", der rothaarige hob abwehrend die Hände und ging grinsend an seinem Partner vorbei.

"Ich glaube ich habe sie gefunden... Sie steht dort mit... SEBASTIAN!!!!", der rothaarige rannte auf uns zu und wollte gerade Sebastian anspringen doch der wich gekonnt aus.

"Sebastian woher kennst du diese Shinigamis?", es legte sich ein leichtes Grinsen auf seine Lippen.

"Du wagst es dir, uns diese Seele wegzunehmen TEUFEL?!", ich verstand gar nichts mehr und blickte deshalb nur stumm zwischen den dreien umher.

"Die zwei Monate sind rum und jetzt gib uns ihre Seele.", der rothaarige rannte mit einer Kettensäge auf mich zu doch Sebastian kickte ihm die Säge aus der Hand. Ich wollte nicht tatenlos zu sehen wie Sebastian alles alleine macht, ich gab James und Mauzi ein Zeichen und holte unsere Spaten aus dem Ballonkorb. Sie wussten genau was jetzt kommt, wir gruben ein riesen großes und tiefes Loch. Es dauerte auch gar nicht lange und die zwei Männer fielen ins Loch, wir konnten nicht widerstehen und unseren Spruch aufsagen.

Jessie: "Wir sind in Zukunft das gleißende Licht allen Übels..."

James: "Und die Macht der Gerechtigkeit wird verdrängt durch das Universum der Dunkelheit."

Mauzi: "Das meißelt unsere Namen in Fels und Ewigkeit."

Jessie: "Ich bin die feurige Chaotin, ich bin Jessie!"

James: "Und ich habe ein weiches Herz, bin ich James!"

Mauzi: "Das Klügste der Klugen, ist Mauzi!"

Alle drei: "Und, gemeinsam operieren wir drei unter dem Namen Team Rocket!", Sebastian und die zwei anderen fingen auf einmal an zu lachen. Anscheinend hatten wir mit unserem Spruch etwas Lustiges gesagt, als sie sich beruhigt hatten versuchten sie aus dem Loch heraus zu klettern. Doch sie rutschten ab, als sie es dann doch aus dem Loch schafften schauten sie Sebastian nur etwas grimmig an.